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Ata da Décima Sexta Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 18 de abril 
de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, 
sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 18 dias de abril de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José Domingos dos Santos, Josefa 
Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Mário Anderson da Silva Barreto 
(Anderson Bocão), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo 
Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se 
reuniram ordinariamente para a 16ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período 
Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. 
Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta 
reunião e convida a Vereadora Josefa Gomes para fazer a leitura da Bíblia e 
uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), que apresentou atestado médico, 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), que apresentou atestado médico, 
Neemias José Silva. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 170/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a manutenção e 
a drenagem da Rua José Lins Teles, Vila Dr. Manoel Clementino; Indicação nº 
171/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação pública da Rua AZ as margens da linha férrea, Santo 
Inácio; Indicação nº 172/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção da Rua, desobstrução e a reposição 
de placas das galerias da Rua Dr. Geraldo Nogueira Campos, Garapu; 
Indicação nº 173/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de lombadas eletrônicas nas vias da BR-101, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 174/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã 
Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Travessa da Rua 53, Bairro São Francisco; Requerimento nº 104/2018, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 1ª 
Travessa da Rua 1º de Maio, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 105/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da Rua do Limite, Pontezinha; Requerimento nº 
106/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita à Mesa Diretora 
Voto de Pesar em razão do falecimento de Conceição Lira, conhecida como 
“Tia Conceição”, ocorrido no dia 12 de abril de 2018 no Município do Cabo de 
Santo Agostinho. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno 
Expediente que teve a inscrição do seguinte Edil: Vereador Ricardo Carneiro 
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que solicita um Voto de Aplauso para o Sr. Armando Máximo, pelo aniversário. 
Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que afirma 
que este é um governo de aparência, só faz maquiagem nos locais de grande 
circulação de pessoas, solicita que seja feita a limpeza dos canais nos bairros 
mais carentes, como Chiado do Rato e Manoel Vigia, que estão com o canal 
obstruído, cheio de mato; Vereador Ezequiel Manoel, que afirma que basta 
escutar a Cabo FM, pois o abandono é grande em Ponte dos Carvalhos, critica 
o fato de fazer solicitações, por meio de ofício, e não ser atendido, sustenta 
que não é interesse do prefeito ajudar as pessoas nas periferias, diz que ele 
faz política de pai pra filho, com base no poder do coronelismo, critica a política 
de eleição familiar, gerando o poder pelo poder sem dar representatividade, diz 
que os deputados estaduais não lutam contra a Compesa e os desmandos de 
Suape, denuncia que a delegacia do Cabo está sem condições, defende que 
poder não é herança, mandato não é herança; em aparte, o Vereador Ricardo 
Carneiro diz que há uma contradição no discurso, pois Marília Arraes é neta de 
Miguel Arraes, ainda lista diversos deputados com votos do Cabo e que foram 
embora; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este afirma que são poucas as 
opções para votar, e que Marília é uma opção, vai lutar por sonhos outros; em 
aparte o Vereador Amaro Honorato afirma que fica feliz de ver vereador falar 
sobre eleição e política; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este também 
fala sobre a política nacional e local; em aparte, o Vereador Flávio Átila afirma 
que os canais de Ponte dos Carvalhos estão sendo resolvidos, sustenta que os 
Vereadores também precisam ver as coisas boas, que o Cabo não é a Síria, 
que não está destruída, diz que o papel do vereador é propor, e que o 
importante é o deputado apresentar emendas em benefício do Cabo de Santo 
Agostinho, questiona os deputados que tem votos e não apresentam emendas; 
de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este também discute a política e diz que 
ele fala a verdade, mostra problemas verdadeiros, e que antes de fazer as 
denúncias vai in loco verificar; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos afirma 
que usa a Tribuna para cobrar, diz que pede e muitas vezes o Poder Executivo 
não responde, informa que pediu o planejamento para o inverno; de volta ao 
Vereador Ezequiel Manoel, este diz que o Poder Executivo trata os Vereadores 
como nada, afirma que tem ido ao Ministério Público e ao Tribunal de Contas, 
apresentar as denúncias. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação 
– em Votação Única: Indicação nº 157/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã 
Dudinha; Indicação nº 158/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; 
Indicação nº 164/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 
165/2018, Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 166/2018 
Vereadora Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 167/2018, Vereadora 
Josefa Gomes-Irmã Dudinha; Indicação nº 168/2018, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 169/2018, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 176/2018, Vereador Labreíldes 
dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 178/2018, Vereador Ronaldo dos Santos; 
Indicação nº 179/2018, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 180/2018, 
Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 181/2018, Vereador 
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Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 182/2018, Vereador Labreíldes 
dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 183/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-
Irmão Del; Indicação nº 184/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; 
Indicação nº 185/2018, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação 
nº 186/2018, Vereador Ricardo Carneiro; Requerimento nº 098/2018, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Requerimento nº 099/2018, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 100/2018, Vereador Jefferson 
Marcos; Requerimento nº 101/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento 
nº 102/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 103/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; todas aprovados a unanimidade. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 24 de abril, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Amaro Honorato da Silva 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 


